



Banco Azteca se posiciona como un referente en la industria bancaria global.

Banco Azteca se posiciona como un referente en la industria bancaria global

El banco mexicano recibe un prestigioso reconocimiento internacional por su compromiso con la inclusión financiera y la transformación digital.

Banco Azteca ha sido galardonado como la empresa más innovadora en la industria bancaria en los World Finance Innovation Awards 2024. Este reconocimiento, otorgado por la revista británica *World Finance Magazine*, resalta la destacada labor del Banco en la adopción de tecnologías de vanguardia y su compromiso con la inclusión financiera en México.

Desde su fundación, Banco Azteca ha transformado la industria bancaria al ofrecer servicios financieros accesibles a comunidades históricamente desatendidas y a más de 36 millones de personas. El banco ha desarrollado soluciones como microcréditos, cuentas de ahorro y préstamos personales, beneficiando a mujeres, migrantes y pequeños negocios. Este enfoque lo ha posicionado como un referente de innovación en el sector financiero.

El premio reconoce particularmente los logros del Banco en la integración tecnológica y la expansión de su banca digital. El uso de herramientas como *BlinkID* han revolucionado el acceso a servicios financieros al permitir la apertura de cuentas desde dispositivos móviles en minutos, procesando millones de identificaciones cada año. Además, en 2023, Banco Azteca alcanzó un récord de 705 millones de transacciones digitales, consolidando su liderazgo en la transformación digital.

Alejandro Valenzuela, Presidente del Consejo de Administración de Banco Azteca, destacó la importancia de este galardón: "Este reco-

nocimiento reafirma nuestro compromiso de innovar para servir mejor a nuestros usuarios y construir un México más libre y próspero. Creemos que la inclusión financiera es clave para el desarrollo del país y trabajamos cada día para acercar la banca digital a todos los sectores de la población".

Además de su impacto en México, Banco Azteca continúa expandiendo su propuesta de valor en América Latina. Su apuesta por tecnologías emergentes, como la inteligencia artificial, busca optimizar procesos operativos y desarrollar nuevos productos financieros que beneficien a una mayor cantidad de personas.

BANCO AZTECA ALCANZÓ 705 MILLONES DE TRANSACCIONES DIGITALES EN 2023, UN RÉCORD QUE REFUERZA SU LIDERAZGO EN TRANSFORMACIÓN DIGITAL.

El anuncio oficial del premio será publicado en la edición de invierno 2024-2025 de *World Finance Magazine*, reconociendo a Banco Azteca como un pilar de innovación en el ámbito financiero global. Este logro refuerza la visión de Grupo Elektra, al que pertenece Banco Azteca, como un referente en la transformación tecnológica y la inclusión financiera en México.